



A través de un Convenio de Cooperación Técnica, COIBA y Corporativa de Fundaciones impartirán un Taller sobre Enfoque de Marco Lógico en la ciudad mexicana de Guadalajara, destinado a fortalecer las capacidades de planificación y gestión de proyectos de desarrollo de más de una veintena de organizaciones de la sociedad civil.

Tras un minucioso proceso de identificación de ámbito nacional, han sido seleccionadas un total de 23 organizaciones y 30 personas para asistir a la formación. Las organizaciones provienen en su mayoría del estado de Jalisco, así como de otros estados como México D.F., Oaxaca, Sonora, Puebla o Coahuila. Sus ámbitos de trabajo abarcan el desarrollo comunitario o la prestación de servicios sanitarios, pasando por la atención a la infancia y la lucha contra la exclusión social.

Entre las organizaciones seleccionadas se encuentran Children International Jalisco, Fundación Comunitaria Oaxaca, Fundación del Empresariado Sonorense y Fundación Merced Coahuila, entre otras.

El Taller sobre Enfoque de Marco Lógico está concebido como un espacio de formación en planificación y gestión de proyectos orientados por objetivos, de tal modo que sirva para mejorar la calidad de las intervenciones de desarrollo de las entidades participantes, y será

impartido por las asistentes técnicas de la COIBA María Rodríguez y Janet Aguirre.